

## Hausaufgabenlegende



Ihr Kind hat fleißig und konzentriert gearbeitet.

Die Hausaufgaben sind fertig.



Ihr Kind hat fleißig und konzentriert gearbeitet.

Die Hausaufgaben sind fast fertig.



Ihr Kind hat überwiegend konzentriert gearbeitet.

Die Hausaufgaben sind nicht fertig.



Ihr Kind hat unkonzentriert oder gar nicht gearbeitet.

Die Hausaufgaben sind nicht fertig.

Laut Grundschulordnung 2008 soll in der Klassenstufe 1 und 2 für das Anfertigen der schriftlichen Hausaufgaben insgesamt eine halbe Stunde, in der Klassenstufe 3 und 4 eine ganze Stunde benötigt werden. Diese Zeitvorgaben setzen eine konzentrierte Arbeitsweise voraus. Generell gelten die Hausaufgaben nach dieser Zeit als erledigt.

Sollten Sie aber feststellen, dass ihr Kind sehr unkonzentriert arbeitet oder zusätzlichen Übungsbedarf hat, so können Sie natürlich in Absprache mit der Klassenleitung eine individuelle Regelung finden.

